

# Hitler dijo ayer en Munich que aún no había llegado la hora del gran combate

## El Progreso

Lugo Sábado 9 de Noviembre de 1940  
AÑO XXXIII.—13.849

FUNDADO EN 1908  
POR EL ILMO. SEÑOR  
D. Purificación de Cora y Más-Villafuerte

Oficinas y talleres:  
J. A. Primo de Rivera, 4  
Teléfono, 55.—Apartado, 5

MUNICH, 8.—Se ha celebrado la fiesta de los antiguos militantes combatientes, en el "Leowo Braou-Keller". La sala se hallaba modestamente adornada. Banderas de la cruz gamada colgaban en las paredes. Mucho antes de comenzar la fiesta, el salón se hallaba ya completamente lleno. Cerca de la tribuna se encontraban los lugares reservados a los "Reichsleiter", Rosenberg, Schwartz, Bhuelalsir y Himmler. También se hallaban el Dr. Ley, el Dr. Ohsersge, Fieholer, Hermann Esser, Dr. Kober y Hermann Mamm. Las tropas de choque "Adolf Hitler" estaban sentadas a la derecha de la tribuna. Los padres de las víctimas del 8 de noviembre de 1939, habían ocupado un sitio en el centro de la sala. A las seis de la tarde la bandera del sacrificio fué trasladada a la sala y la música tocó la marcha de "Baden Oiler". En este momento, el Führer hizo su aparición. Una oleada de entusiasmo agitó la sala. El Führer iba seguido de Rudolf Hess, Adolf Wagner, Cristián Wober, Julio Straub, Ulrich Graf, Dr. Dietrich y Bormann. Cristián Weber saludó y dió la bienvenida al Führer. Inmediatamente después, Adolf Hitler se aproximó a la tribuna. Una vez más la vieja guardia ofreció al Führer las más calurosas ovaciones. En seguida se hizo un silencio completo en la sala y el Führer comenzó su discurso recordando el año 1923, en el cual culminó la lucha por el Poder en Alemania. Recordó la Alemania de 1914 y dijo: "Esta no era nuestra Alemania, pero aun así nos sentimos unidos a ella. Era un país de trabajo, un país de vida fácil. Tenía los principios de una legislación social y había tomado posición ante esta clase de problemas con respecto a las cuales las democracias han permanecido mudas y quietas durante treinta años. Además, aquella Alemania era el país de los demócratas y ante todo, un país de la paz. Tanto se trató de conservarla que sin duda alguna, se dejó pasar un tiempo durante el cual el resto del mundo se preparaba a armarse contra Alemania. Es decir, que desperdiciamos todas las ocasiones que nos eran favorables en lo que se refiere a un litigio inevitable. No soy un crítico de esos tiempos, aunque pudiera serlo porque he deducido mis lecciones de la historia y del pasado y he procedido luego a aplicarlas. Inglaterra era ya en aquella época nuestro enemigo. Al decir Inglaterra sé perfectamente que allí el pueblo y el Gobierno no son dos cosas idénticas. Dominan en efecto ese país, un grupo de demócratas internacionales, de judíos y de plutócratas. Y ese grupo es el que desde entonces ha provocado la guerra. Son las mismas personas en realidad. Los belicistas ingleses han conseguido igualmente poner todo el mundo contra Alemania. De este modo vino la guerra que Alemania no deseaba. Como antiguo soldado de la guerra mundial y como jefe supremo de las fuerzas alemanas de hoy, puedo decir que esas gentes no hubieran conseguido vencer a Alemania del 14 si no hubieran contado con aliados en el interior del país.

Fué necesario, primeramente, crear una especie de mago americano, quien encontró la fórmula de que el alemán, que confió en la palabra de honor de un presidente extranjero, fuera engañado espantosamente. Los vencedores de aquel tiempo no cumplieron ni una sola de sus promesas y por el contrario, comenzó el mayor perjurio de todos los tiempos".

El Führer describe a continuación, con todo detalle, el período de miseria, de sufrimiento y de desesperación que atravesó el pueblo alemán y relata también el comienzo de su propio combate, "combate, dice, muy dirigido

especialmente contra el Poder que parecía ser el todopoderoso de nuestro país: contra los judíos. Lo que esto significa, explica lo que ha ocurrido hoy y no podría comprender en el porvenir. El judaísmo todopoderoso nos anunció la guerra. Ya sabéis—agrega Adolfo Hitler—, que he creído siempre que no hay un pueblo más estúpido, que el pueblo judío.

Se refiere luego el Führer, a la primera tentativa efectuada para conquistar el Poder, que pareció constituir una derrota definitiva, en 1923, y expone la marcha triunfal del movimiento en los años siguientes. "No busqué nunca querellas ni admití regateos. La finalidad que perseguí fué siempre vencer y atraer al ciudadano. No rechazo a nadie y no me defendí nunca hasta que el contrario no me había mostrado el puño. Animado de las mismas ideas me hice cargo del Poder en 1933 porque lo mejor que hay en el mundo es trabajar en paz. Alemania ha comenzado a prepararse pero a medida que se reconstituía aumentaban los celos y las envidias de los hombres que ya una vez nos hicieron sufrir los horrores de la guerra. El señor Churchill y sus secuaces, comenzaron inmediatamente su campaña contra Alemania. ¿Qué significa para esas hienas: la democracia o el Estado autoritario? Ninguna de las dos cosas les interesa. No hay más que una cosa que les interesa: que haya o no alguien dispuesto a dejarse despojar. Si una democracia es lo bastante tonta para callarse en esas circunstancias, es considerada como buena. Si nosotros—Estado autoritario—que no se distingue de las democracias más que en el hecho de que tiene detrás las masas populares—hubiéramos hecho todo lo que querían los demócratas internacionales, se hubiera dicho: "Ya hay por fin un régimen razonable en Alemania". Pero yo fui en aquel tiempo de una opinión muy distinta.

Pone de relieve el Führer que desde que subió al Poder se mostró dispuesto a hacer la paz. Estuvo dispuesto—dijo—a desarmar. Si los ingleses hubieran aceptado, todo habría ido bien; pero no aceptaron, y también ha ido bien. Claro es que al adoptar una decisión es preciso ir hasta el fin y no hacer las cosas a medias. Yo tomé una decisión y no hay término medio. O no somos soldados o somos los primeros soldados del mundo. Hice entonces en su consecuencia, los preparativos necesarios. Y los hice a fondo. El pueblo alemán no ha perdido nada con ello y millones de personas han trabajado para aumentar la producción. Hemos visto luego que los Estados del oro se han arruinado con su moneda, mientras que nosotros, Estados sin oro, la hemos mantenido. Otros países han acaparado después el oro, entre sus manos, y he aquí que de pronto se dice en el mundo que el oro no tiene importancia. Esta afirmación puede ser peligrosa para los que tienen ese metal como un elemento de su lucha por el Poder y lo han utilizado con ese fin. El Führer pone luego de relieve la lucha internacional que comenzó inmediatamente utilizando todos los medios posibles e imaginables tanto en el interior como en el exterior, contra la nueva Alemania. Sé hicieron tentativas de revolución

dentro y se trató de organizar un movimiento general fuera. Ninguna de las dos cosas dieron resultado. Prosiguió sin descanso con la exclusiva finalidad de acabar definitivamente con el Tratado de Versalles. Quería, claro está, al mismo tiempo, mantener la paz. Quería mantener relaciones de estrecha amistad con Inglaterra. Deseaba mantener las mismas relaciones con Italia y pensaba, además, en el Japón, considerándolo como un país cuyos intereses pueden corresponder a los nuestros. En lo que se refiere a Italia, la tentativa tuvo un éxito completo. Fué gracia a la genial actividad de Mussolini que fundó el fascismo. El mismo resultado fué obtenido en lo que se refiere al Japón. Pero en cuanto a Inglaterra fracasó y no por culpa nuestra, sino al contrario. Me he esforzado hasta el último momento—hasta días antes de comenzar las hostilidades—, por realizar a toda costa mi política exterior. Hice durante todo este tiempo al embajador de Inglaterra, las mayores proposiciones posibles. Desde varios años se han registrado excitaciones a la guerra. Y no podía dudarse de que esas excitaciones darían por resultado el infundir en el pueblo inglés el odio contra Alemania. Esta en cambio no lo sentía contra la Gran Bretaña. En el discurso que pronuncié en Sarrebruck puse en guardia al mundo contra ese estado de cosas que no podía continuar y llegó el momento de saber, si la guerra podría ser evitada o de si podía retrasarse uno, dos o tres años a costa de grandes humillaciones para Alemania. Me di perfecta cuenta de que Inglaterra sólo quería ganar tiempo y estaba decidida a declarar la guerra. En aquel momento mi único deseo fué de que si la Gran Bretaña quería, en efecto declarar la guerra, ésta estallara viviendo yo. Sabía en efecto, que la lucha sería la más violenta de todas las que ha sostenido el pueblo alemán. Creo que soy el hombre más enérgico que el pueblo alemán ha tenido desde hace centenares de años y sé que poseo también la mayor autoridad. Estoy firmemente convencido de que el destino me ha guiado hasta aquí apartando de mi camino todos los obstáculos, para poder dirigir esta lucha del pueblo alemán. Por ello estoy completamente resuelto a hacer todo lo posible para que el resultado de esta lucha no sea el mismo que el de la anterior.

El Führer recordó a continuación cuál era la situación hace un año comparándola con la actual. La de hace un año era completamente distinta de la que se imaginaban los adversarios. Polonia fué eliminada. Hoy, un año más tarde, puedo anunciar nuevos éxitos. Poco a poco, el continente europeo se va dando cuenta de las cosas y se moviliza contra su enemigo. Alemania ha dado en realidad en unos meses la libertad a este continente. La tentativa británica de balcanizar a Europa ha fracasado. Esto deben grabarlo en su mente los hombres de Estado británicos. Inglaterra ha querido desorganizar a Europa. Y son Alemania e Italia los países que ahora van a organizarla. Si Inglaterra dice que prosigue la lucha me es completamente indiferente, pues la lucha continuará hasta que nosotros la terminemos. Y la terminaremos, todo el mundo puede estar convencido de ello, con nuestra victoria. La lucha ha dado hasta ahora resultados únicos en su género. La guerra no ha originado al pueblo alemán sacrificios humanos, pues las víctimas no son más numerosas que lo fueron en la guerra del 70 y 71. Se encuentran, intactas las formidables reservas que fueron previstas y calculadas para las eventuales pérdidas. En cuanto a los sacrificios materiales son im-

significantes. Las municiones gastadas hasta ahora no representan más de una parte de la producción normal. Y las reservas son tan enormes que me he visto obligado a suspender la producción de algunas de estas municiones, intensificándola en cambio, en la parte en que debemos ser especialmente fuertes. Escuchad ahora las amenazas de los que quieren producir grandes cantidades: Australia que tiene seis o siete millones de habitantes, quiere producir y construir ocho veces más aviones que Alemania; el Canadá, con nueve millones, quiere producir doce veces más que nosotros y en lo que se refiere a la producción americana, tampoco se trata de cifras astronómicas. Yo no quiero hacer la competencia pero puede asegurarse que la capacidad productiva de Alemania es la mayor del mundo, y la mantendremos, porque estamos actualmente condicionados de movilizar casi todas las fuerzas de Europa entera. Como esto lo hago en el terreno industrial, el armamento material es enorme. Puedo, por consiguiente, decir que estamos preparados para el porvenir como nunca lo estuvimos. Estamos preparados no solamente en lo que se refiere al material industrial, sino también al humano. Todos los que han sido soldados en el Ejército alemán, saben muy bien que éste aprovecha todos y cada uno de los días. Este primer instrumento militar del mundo se completa y se mejora continuamente, sin descanso alguno. Y cuando llegue la hora del gran combate, espero que obtendremos los mismos resultados que hemos obtenido hasta ahora. Hemos reparado todo a fondo, para actuar después rápida y decisivamente. Y llegará el momento en que tendrán que reconocerlo así esos señores que tratan de conquistar el mundo entero con discursos. Y entonces, veremos quien ha aprovechado mejor estos meses: si ellos o nosotros. Alemania e Italia son hoy, en todos los casos, lo suficientemente fuertes para hacer frente a todas las contingencias. Y no puede oponerseles ninguna coalición de potencias. Creo—prosiguió—que los ingleses han perdido en muchos aspectos, incluso la alegría de mentir. Churchill que hace seis u ocho meses declaró "Hemos destruido en este mes, el cincuenta por ciento de los submarinos alemanes", no podría repetir esa afirmación, porque en ese caso Alemania no tendría ya submarinos. En la actualidad, ese "embustero jefe", empieza a confesar al mundo que nuestros submarinos parecen ser más numerosos que antes. Puede estar seguro de que tenemos muchos más. Y ese genial estratega—el más genial que ha existido—no pudiendo negar ya la evidencia se lanza a la guerra aérea. Es en efecto, una idea genial del señor Churchill empezar la guerra contra nosotros con un arma que es tan inferior a la nuestra. Ya sabéis que durante varios años he hecho proposiciones al mundo para terminar con la guerra de bombas especialmente contra la población civil; pero Inglaterra previendo sin duda las circunstancias actuales, declinó mi proposición. Bueno, pues a pesar de eso, no he atacado a la población civil en toda la guerra actual. Cuando la campaña de Polonia no ordené ataques nocturnos sobre las ciudades polacas, porque con la obscuridad no se puede alcanzar exactamente los objetivos previstos. Por ello, solamente se bombardeó de día y nada más que objetivos militares. Lo mismo hice en Noruega, Holanda, Bélgica y Francia. Pero de pronto Churchill tuvo la idea ya que la aviación inglesa no podía volar de día sobre Alemania, de atacar a la población alemana durante la noche. Vosotros

mis camaradas de partido, conocéis mi paciencia. Dejó hacer a los ingleses durante ocho días.

Fueron arrojadas bombas sobre las poblaciones civiles de Renania y Westfalia. Esperé 15 días y se dijo: "Este hombre está loco". Comenzó un combate, cuyo resultado no puede ser más que la destrucción de Inglaterra. Cuando la guerra terminó en el este, tendí una vez más la mano hacia Inglaterra y una vez más fui injuriado de un modo inaudito. El señor Halifax ha obrado también como un demente. Aumentaron los bombardeos. Yo esperaba siempre, aunque no confesara que ya me iba siendo difícil, porque eran muchas las personas que me decían: "¿Cuánto tiempo, Führer, vais a esperar todavía?"

Esperé otros meses. Y un día di la orden. Ahora empiezo yo el combate y lo empiezo con la firme decisión que he empezado todos mis combates. Es decir, la lucha hasta lo último. Ellos lo han querido y lo tendrán. Han querido destruir Alemania con la guerra aérea y voy a demostrarles ahora con hechos lo que será destruido. El pueblo inglés, a quien compadezco, puede estar agradecido a su asesor no Churchill. Este al comenzar esta lucha ha cometido la mayor tontería militar que puede cometer un hombre de Estado o un jefe militar: ha combatido con el arma más débil de que disponía.

Cuando Chamberlain estuvo aquí, en Munich, en 1938, y formuló hipócritamente proposiciones de paz, tenía en su fuero interno la firme decisión de decir después de su regreso a Inglaterra: "He conseguido un plazo que debemos utilizar para armarnos y atacar después a Alemania".

Los ingleses esperaban que dentro de algunos años, yo no estaría ya al frente del pueblo alemán y entonces volverían a reanudar la lucha. Por ello, estoy inquebrantablemente decidido a continuar la guerra, hasta llegar a una decisión clara y terminante.

Yo no hago la guerra por intereses materiales. Hacer la guerra es triste para nosotros, porque arrebatada al pueblo alemán y a la comunidad alemana un tiempo precioso y unas preciosas fuerzas. Yo no tengo participación en sociedades industriales y no gano nada con esta guerra. Mi mayor satisfacción será que podamos trabajar de nuevo como yo he trabajado para mi pueblo alemán. Pero esos criminales internacionales son los que más se aprovechan de los armamentos que existen. Las fábricas les pertenecen, son las mismas gentes que antes teníamos en Alemania. A esas gentes no puede hablárseles más que de una manera. Ellos o nosotros, han de ser eliminados.

Alemania—prosigue diciendo el Führer—debía renacer costara lo que costara. Y por esa idea hemos combatido, y por ella han muerto los hombres de 1923. Y por ella ha proseguido la lucha, y por ella nos encontramos hoy en vísperas de crear un mundo diferente por el cual otros dieron su vida. Nuestros enemigos creen poder destruir a Alemania. Se equivocan. De esta lucha surgirá una Alemania gloriosa.

Al final de su discurso, que fué interrumpido frecuentemente con ovaciones frenéticas, es talló otra inenarrable, entusiasta, y en el hogar del nacional socialismo resonaron vivas más potentes que nunca. Las ovaciones no cesaban. El acto terminó cantándose los himnos nacionales.—Efe.

**1.000 Plazas con 4.000 Pesetas para Carteros**  
Conv. cadas por orden Ministerial de 5 del corriente  
**Edad de 18 a 40 años**  
Plazo admisión instantánea hasta el 15 de Diciembre  
Se encarga de tramitación y presentación de documentaciones  
**Agencia Vilabella Rico**  
Ronda Coruña, 1      Teléfono, 158      Apartado, 80      LUGO

Agenda del lector

Corresponde el turno de guardia durante la noche a la farmacia de don Tomás Pérez Menéndez, en la calle de la Reina.

Para el consumo público entraron ayer en la Plaza de Abastos, 1.850 kilos de pescado.

En la oficina de la Jefatura de la Policía urbana se halla depositada una cartera con cierta cantidad de dinero que fué encontrada en la vía pública; también se hallan en dicha oficina unas llaves, igualmente halladas en la vía pública.

ESPECTACULOS

Despedida de la Compañía de Luisita Rodrigo.—Con el gracioso sainete en tres actos de Pilar Millán Astray titulado "La tonta del bote" se ha despedido del público lucense la Compañía de Comedias de Luisita Rodrigo, que venía actuando en el Gran Teatro.

El sainete de Pilar Millán Astray, ya conocido del público, lo mismo como pieza teatral que en película, recientemente estrenada en el mismo coliseo, gustó francamente. Luisita Rodrigo interpretó con su maestría de siempre el papel de Susana, haciendo una "tonta del bote" saladísima, que arrancó al "respetable" carcajadas y aplausos. Verdaderamente es éste el único papel importante del sainete; no obstante, todos los demás intérpretes supieron ponerse a la altura de las circunstancias, principalmente Ramón Elías, Trini Sáinz y Francisco Tauró.

Ahora a esperar que la empresa del Gran Teatro continúe por el mismo camino durante toda la temporada, tan brillantemente comenzada. No ha de faltarle nuestro aplauso. ¡Ah, sólo existe una pequeña laguna en este entusiasmo nuestro! Una laguna tan pequeña como el bache que sigue sin rellenar a la entrada del teatro.—YO.

Asociación Patronal

Suministros a industrias.

Habiendo ordenado la Jefatura provincial de los Servicios de Abastecimientos y Transportes, el suministro de azúcar, aceite, grasa y jabón, las industrias de fábricas de chocolate, galletas, gaseosas, confiterías, churrerías, cafés y bares y peluquerías, esta Asociación por medio de la presente advierte a todos los industriales que se abastezcan en la capital pueden recoger el volante de los artículos que cada cual tiene asignado, en el local social de la misma.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

CAMPO para arreglar su máquina de escribir

Teatro Círculo

MAÑANA

Sensacional Estreno

El film español de un millón de carcajadas

¿Quién me compra un lío?

con BRETANO, HEREDIA, ALADY y MARUJA TOMAS

A las 5'45 y 10'45

BUTACA 1'25

A las 7'45 BUTACA 1'65

Informaciones locales DEPORTES

NOTAS OFICIALES El "Boletín Oficial" de la provincia

Gobierno Militar.—El capitán de Estado Mayor don Carlos Guerra Taboada, se presentará en este Gobierno Militar, para enterarle de un asunto que le interesa.

Lugo, 7 de noviembre de 1940.

Ayuntamiento de Lugo.—Don Antonio Macía Valado, alcalde-presidente del Excmo. Ayuntamiento de Lugo:

Hago saber: Que en cumplimiento de la Circular del excelentísimo señor gobernador civil de esta provincia, inserta en el "Boletín Oficial" correspondiente al día de hoy y de conformidad a lo dispuesto en el Reglamento de Movilización del Ejército, aprobado por Decreto de 7 de abril de 1932, y publicado en la "Gaceta de Madrid" de 11 de agosto del mismo año todos los propietarios de ganado caballar, mular, asnal y bovino, así como los de carruajes, automóviles, motocicletas y bicicletas, están obligados a presentarse por sí o debidamente autorizados en este Ayuntamiento para inscribir los de su pertenencia en las listas de los Censos respectivos, con la advertencia que los propietarios que no hagan la inscripción antes del 15 de diciembre próximo o incurriesen en falsedades al hacerla, serán castigados con las multas a que hace referencia la aludida Circular.

La formación de dichos Censos no es en modo alguno con vistas a exigir ningún impuesto ni gabela, sino única y exclusivamente por necesidad nacional.

Lugo, 6 de noviembre de 1940.—Antonio Macía Valado.

Mancomunidad Sanitaria de la provincia de Lugo.—Confección de Presupuestos para el año de 1941.—Próxima la confección de Presupuestos que han de regir en el próximo ejercicio de 1941, por la presente se anuncia para conocimiento de los interesados que el plazo de admisión de instancias solicitando quinientos o créditos reconocidos por las Corporaciones municipales terminará el día 25 del actual, no admitiéndose ninguna solicitud que viniere fuera de este plazo.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Lugo, 8 de noviembre de 1940.—El jefe provincial de Sanidad, secretario general, Dr. Fuejo.

Oficina Local de Estadística de Colocación Obrera.—Oferta de trabajo.—De la empresa Félix Cuesta "La Segoviana", solicitan un maestro licorista, con el salario de doce a quince pesetas diarias.

Lo que se hace público para co-

Inserta el correspondiente al día de ayer lo siguiente:

Edictos de la Jefatura provincial de Abastecimientos y Fiscalía de Tasas, ya conocidas de nuestros lectores.

Orden del Ministerio de Trabajo por la que se fijan las normas para la formación del censo de personas afectadas por el régimen de Seguros Sociales especialmente previsto para la Agricultura. Otra del mismo Ministerio, dictando normas para la rectificación del censo sobre subsidios familiares.

Edictos de los Ayuntamientos de Ribadeo y Sarria, sobre cuestiones de trámite.

Multas de la Alcaldía

Por la Alcaldía fueron sancionados por hacer obras sin permiso, don José Vilanova, don Dionisio Cobas, don Manuel Mourzena, don Jesús Rodríguez y don Manuel Castro; don Agustín Ural López, por acaparar castañas, y don José Souza, por infracción de las ordenanzas municipales.

LETRAS DE LUTO

Víctima de penosa dolencia sufrida con ejemplar resignación, dejó de existir anteayer en esta ciudad la virtuosa señorita María de la Asunción Nieto Vizcaya.

La difunta que contaba con numerosas amistades adquiridas con su trato exquisito, poseía las más hermosas cualidades cristianas.

Muy sinceramente acompañamos en el sentimiento a su desconsolada madre y hermanos.

CAMPO para arreglar su reloj

nocimiento de los que, hallándose capacitados en el oficio aludido, deseen ocupar la plaza objeto de la oferta.

De otros extremos relacionados con la misma se informa en esta Oficina.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-sindicalista, Lugo, 8 de noviembre de 1940.—El jefe de la Oficina.

El último p'ebiscito mundial calificó a

ROBERT TAYLOR

como el primer galán del cinema, por su simpatía vibrante y singular prestancia

ROBERT TAYLOR

súpera todas sus creaciones en

Un yanqui en Oxford

(En español)

con Maureen O'Sullivan - Un film pleno de juventud y alegría

Mañana estreno en GRAN TEATRO

ALONSO Librería General FIGURINES Plaza del Campo, 2 - Lugo

GRAN PELUQUERIA HIGIENICA

La mejor instalada en Lugo - Calefacción central REINA, 14 - PRIMER PISO

Para señoras: Secciones independientes - Especialidad en ornamentos eléctricos permanente, Marcel y el agua - Manicura - Tratamiento y afeites de belleza en general - Siempre novedad en arreglos de moda.

Para caballeros: Espacioso salón - Gran confort e higiene - 8 sillones americanos - Discreta y habil dependencia.

Calle de la Reina, 14 - Primer piso - Teléfono, 136 (enfrente de la joyería de Manera)

Ecos de sociedad

Baile.—Mañana tendrá lugar el acostumbrado baile en el Hotel Méndez Núñez.

CUPON DE CIEGOS

Los números 683 y termina dos en 83 han sido premiados en el sorteo de ayer, día 8.

Sección religiosa

Adoración Nocturna. — Día 9: Turno de Nuestra Señora de los Ojos Grandes en sufragio de don José López, socio activo veterano. Día 13: Turno de Nuestra Señora del Pilar por la misma intención.

Juventud Femenina de Acción Católica

Unión Diocesana

Se ruega a nuestras afiliadas asistan al funeral que por la afiliada María de la Asunción Nieto Vizcaya se celebrará hoy sábado, a las doce, en la iglesia parroquial de Santiago de la Nova y a la conducción del cadáver al cementerio que tendrá lugar seguidamente.—La Directiva.

Señora, Señorita: Reserve sus compras de invierno hasta ver las creaciones de MARIUCA Próxima apertura

Taquigráfico y Mecanografía

Enseñanza rapidísima Se hacen copias Honorarios económicos

Calvo Sotelo, 45-2.

GRAN TEATRO

HOY

Sábado-Monumental

A las 4'30-7'15 y 10'15

2 estrenos

Un drama de intensidad vibrante. Hora y cuarto de emociones

Compás de espera

En español

con Richard Barthelmes y Gertrudis Michael

Paul Kemp en

Los amotinados de Santa Cruz

BUTACA 1'25

Mañana estreno

Un Yanqui en Oxford

¡OTRO TRIUNFO! HOY en el Cine España

Espectáculo de verdadera excepción presentación de

Tyrone Power

La revelación más imponente en la historia del cinema en

Lloyds de Londres

En español

FUNCIONES:

A las 5'30-7'45 y 10'30

El partido de mañana en el Polvorín Continúa ayer bajo la dirección de Ramón Polo, el entreno a que durante estos días vinieron sometidos los jugadores que el próximo domingo defenderán los colores del Lugo F. C. frente al Racing de Santiago.

Según noticias que ayer nos llegaron de la ciudad del Apóstol, los compostelanos, dándose cuenta de que nuestro titular no es ni mucho menos aquel equipo que vencieron con relativa facilidad en el estadio de la Residencia, también se prepararon concienzudamente durante la semana para este encuentro.

El partido no es fácil para los lucenses, pero tenemos la seguridad de que saltarán al campo dispuestos a no dejarse arrebatar ni uno de los dos puntos a ventilar, y para lo cual es preciso que desde los primeros momentos se empleen a fondo hasta el final de la lucha.

Campeonato local de balón-cesto Mañana continuará también en el patio de la Casa de Falange el campeonato local de balón-cesto organizado por la Asesoría de Educación Física de Organizaciones Juveniles.

Jugarán a las diez y media de la mañana, Juventud y Organizaciones Juveniles; a las once y media, Estudiantil y Español; y a las doce y media, Regimiento y C. I. T.

Nota del Lugo F. C.—Desearios los directivos del mismo de dar a la afición todas las facilidades a su alcance, se advierte a ésta que la adquisición de localidades para el partido del próximo domingo, podrá hacerse en el local del C. I. T., hoy sábado, de siete a diez de la tarde, y mañana, domingo, de once a dos, por la mañana.

Partidos de Liga para mañana En la primera división se jugarán los siguientes:

En Vigo, el Celta y el Atlético de Bilbao; en Oviedo, el titular y el Barcelona; en Madrid, el Atlético Aviación y el Zaragoza; en Barcelona, el Español y el Valencia; y en Sevilla, el titular y el Hércules de Alicante.

En la segunda división jugarán los siguientes equipos: en Pamplona, el Osasuna y el Valladolid; en Bilbao, el Arenas y el Deportivo de la Coruña; en Avilés, el titular y el Irún; en San Sebastián, el Donostia y el Sporting de Gijón; en Santander, el Racing local y el Baracaldo; y en Ferrol, el Racing y el Salamanca.

Campeonato regional En la zona norte, además del partido del Polvorín, jugarán en la Coruña, el titular y el Galicia de Ferrol del Caudillo.

Remedios Díaz

Viuda de Vilas

Profesora en Partos Auxiliar en Medicina y Cirugía

INYECCIONES

Ronda de los Caídos de FET y de las JONS núm. 84-1. Frente a la Puerta de San Ferriado.



EL ITALIANO

ROMA, 8.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas italianas:

"Prosiguen las operaciones en el frente del Epiro. Nuestra aviación, a pesar de las adversas condiciones atmosféricas, llevó su acción ofensiva contra las rutas cercanas al lago Prespe y contra la plaza fuerte de Corfú, alcanzando de lleno varias veces los objetivos propuestos. Todos nuestros aviones han regresado.

En Africa del Norte nuestras formaciones aéreas atacaron el aeródromo y las instalaciones enemigas en el oasis de Siwa, con un intenso bombardeo, lanzamiento de pequeñas bombas y ametrallamiento. El enemigo sufrió pérdidas considerables y daños materiales. Dos aviones tipo Lisander fueron incendiados sobre el suelo. Desde las tres a la cuatro horas, 30 aviones enemigos que fueron objeto de nutrido fuego antiaéreo, lanzaron tres bombas en la estación del Camino de Hierro de Brindisi y dos bombas incendiarias en los alrededores de la misma estación, provocando daños en algunos railes, en una conducción de agua y en un vagón. En una vivienda privada se inició un incendio, pero fué extinguido inmediatamente. No hubo víctimas". Efe.

EL GRIEGO

ATENAS, 8.—Comunicado oficial del Alto Mando griego, correspondiente a la noche del jueves:

"En todo el frente, duelos de artillería. En el frente del Epiro, fueron rechazados varios ataques locales del enemigo contra nuestras posiciones. En la noche del 5 al 6 de noviembre, un destacamento griego de Infantería e Ingenieros destruyó en acción audaz, nueve carros enemigos que habían sido inmovilizados el 3 de noviembre, ante nuestras posiciones del Epiro, por los disparos de nuestra artillería y armas anti-carros.

La aviación enemiga bombardeó durante la jornada Corfú, así como otras localidades del interior del país. Hubo algunos muertos y heridos. No sufrieron daños las

instalaciones militares. Nuestra artillería antiaérea derribó sobre la línea del frente, un bombardero enemigo".—Efe.

EL ALEMÁN

BERLIN, 8.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

"Como ya ha sido anunciado en un comunicado especial, las fuerzas de superficie de la Marina de guerra que operan en el Atlántico han aniquilado por completo, en la ruta del Atlántico del Norte, a un convoy británico, hundiendo 86.000 toneladas mercantes enemigas.

Las fuerzas aéreas han atacado el 7 de noviembre y en la noche del 8, numerosos objetivos de importancia militar en Londres y en Inglaterra central y meridional, así como en las aguas británicas. Los ataques efectuados contra Londres han provocado en los depósitos de Tilbury explosiones y grandes y pequeños incendios que alcanzaron gran extensión. En las fábricas de motores de aviones y en los establecimientos industriales de Coventry, los bombardeos fueron seguidos de explosiones y un enorme incendio.

Durante los preparativos para la salida de los aviones que habían de efectuar un raid nocturno, fué atacado en vuelo bajo el aeródromo de Seampton, con bombas y fuego de ametralladora. Varios aviones resultaron averiados y dos cobertizos incendiados. En Brixton se ha logrado destruir un depósito que fué alcanzado de lleno. En Dover también se han observado impactos directos en las proximidades del puerto.

Las fuerzas navales enemigas que amparadas en la obscuridad, trataron de aproximarse a la costa de Flandes fueron rechazadas por el fuego combinado de las baterías del Ejército y de la Marina de guerra,

así como por una batería pesada de la DCA.

Como ya se ha anunciado, una formación de Stukas ha atacado sobre el estuario del Támesis a un convoy de bastante importancia. Un crucero de 10.000 toneladas fué alcanzado y gravemente averiado. Un navío mercante del mismo tonelaje fué también alcanzado de lleno en la proa y quedó inmovilizado, inclinándose de banda. Un mercante de 5.000 toneladas fué inmovilizado e incendiado por un impacto directo y otro, también de 5.000 toneladas, se hundió después de fuertes explosiones. En aguas próximas a la costa del condado de Norfolk, se logró hundir un mercante enemigo e incendiar otro. Más hacia el Sur, otro buque mercante de 6.000 toneladas fué tan gravemente alcanzado por dos bombas que quedó inmovilizado y rodeado de espesas nubes de humo. En el curso de los combates aéreos que se entablaron, durante esta acción, fueron derribados varios aviones enemigos.

En la noche pasada, los aviones británicos han efectuado incursiones sobre el territorio de Alemania occidental, sobre el que lanzaron bombas incendiarias y explosivas. En algunas ciudades de Renania se han ocasionado daños en las casas. Varias personas resultaron muertas o heridas.

Las pérdidas totales del enemigo, en la jornada de ayer, se elevan a once aviones y un globo de barrera. Tres aviones alemanes no han regresado.

El comandante Wieck derribó el 6 y 7 de noviembre, seis aviones enemigos, elevándose por tanto el número de sus victorias aéreas de la 47 a la 53.

Al hundir, como recientemente se anunció, un vapor de 6.000 toneladas a lo largo de la costa oriental de Escocia, el alférez de navío Barth, comandante de un hidroavión, ha aumentado a 30.000 el total de toneladas hundidas por él".—Efe.

EL INGLÉS

LONDRES, 8.—Comunicado de

los Ministerios del Aire y Seguridad Interior:

"Los ataques aéreos del enemigo contra este país, fueron reanudados poco después de la entrada de la noche del jueves y se concentraron especialmente sobre Londres y condados vecinos, aunque también fueron lanzadas algunas bombas sobre el de Midlands, en una ciudad del Suroeste de Inglaterra y en diversos puntos del país muy alejados unos de otros.

En Londres y condados próximos han continuado los raids con bastante intensidad, hasta la media noche. Fueron causados daños en casas, almacenes, servicios públicos y diversos puntos. Cierta número de personas resultaron muertas o heridas, pero la cantidad de víctimas no fué grande en relación con la intensidad del ataque.

En la ciudad del Suroeste de Inglaterra se produjeron daños en varias casas y hubo algunas víctimas, entre ellas un pequeño número de muertos.

En las demás regiones se han registrado daños pequeños y pocas víctimas".—Efe.

LONDRES, 8.—Segundo comunicado del día de hoy de los Ministerios del Aire y Seguridad Interior:

"La actividad aérea del enemigo sobre Inglaterra hasta las cinco de la tarde de hoy, viernes, ha sido

**1.000 plazas de Carteros Urbanos con 4.000 pesetas anuales**

EDAD DE 18 A 40 AÑOS

EXAMENES EN ABRIL

Instancias hasta el 15 de diciembre próximo

Para informes y arreglo de la documentación necesaria y presentarla en Madrid, dirigirse a la Gestora Administrativa (Agencia Reija), San Marcos, 27-1.º. Tel. 29.—LUGO

**JOSE M.ª FENOLLERA**

MEDICO TOCOLOGO MUNICIPAL  
CIRUGIA GENERAL—GINECOLOGIA

Outroga Ballesteros, 13-1.º — Teléfono 516 — LUGO

**1.000 Plazas Carteros Urbanos**

Sueldo 4.000 pesetas

Edad 18 a 40 años

Se encarga de obtener y presentar documentos necesarios. Facilitará Programa informándole cuanto precise para una buena preparación remitiendo 5 pesetas por giro o a reembolso

En breve Contestaciones rigurosamente adaptadas al Programa

**LEX Centro Gestor Administrativo Mercantil**

Generalísimo Franco, 6-2.º

(Casa del Estanco de la Puerta de la Estación)

Apartado, de Correos, 91

Teléfono, 455

LUGO

†  
IV ANIVERSARIO  
DEL SEÑOR  
**Don Camilo Fernández López**

Que falleció el 11 de noviembre de 1936, confortado con los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su viuda, D.ª Candelaria Marbán Alonso; hijos, Esther, Maruja, Camilo y Paulita; padres, hermanos, nieto y demás familiares,

AGRADECERAN a sus amistades y personas piadosas la asistencia a alguna de las misas que en sufragio de su alma se dirán en la S. I. C. B. mañana domingo, 10 de los corrientes.

Lugo, 9 de noviembre de 1940.

†  
SEGUNDO ANIVERSARIO  
DEL SEÑOR  
**Don Manuel Barrio Basadre**  
MÉDICO

Fallecido el 11 de noviembre de 1938, después de recibir los Santos Sacramentos

D. E. P.

Su viuda, D.ª Genoveva Fernández; su hija, Berta, y demás familia,

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas asistan a las misas que por su eterno descanso se celebrarán el día 10 en la S. I. C. B. y el 11 en las iglesias de Sant ago (Nova) y San Froilán; por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Lugo, 9 de noviembre de 1940.

†  
EL SEÑOR  
**Don Alfredo Fernández Castrillón**  
Propietario e industrial

Falleció en su casa de Fonsagrada el día 8 de los corrientes, a los 45 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su desconsolada esposa, D.ª Inés Navia Becerra; hermanos, D.ª María, D. Celestino y Sor Amada; hermanos políticos, tíos, primos y demás parientes,

SUPPLICAN a sus amistades encomienden a Dios su alma y se dignen asistir al funeral que tendrá lugar el día 11 a las once de la mañana, en la iglesia parroquial de Fonsagrada, y seguidamente a la conducción del cadáver, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Fonsagrada, 9 de noviembre de 1940.

El Ilmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de Lugo se ha dignado conceder las indulgencias de su jurisdicción en la forma acostumbrada.

realizada en pequeña escala. Algunos aviones aislados arrojaron bombas sobre un punto de la costa Oeste y en un distrito rural de Midland. Estos ataques no causaron daños ni víctimas. Escuadrillas de aviones de caza y cazas-bombarderos franquearon la costa del Suroeste en dos ocasiones. Solamente un pequeño número de ellos consiguió penetrar hasta la región de Londres, donde lanzaron bombas. Las víctimas fueron escasas y hubo pocos daños".—Efe.

**EXTRAVIO**

Con motivo de un conato de incendio ocurrido el día 5 último, se han extraviado las papeletas del Monte de Piedad números 3.099 y 3.117 (azules).

Se agradecerá la entrega en esta Administración.

**Comité Olímpico Español**

**Delegación Nacional de Pesca**

La Federación Nacional de Pesca por medio de su delegación provincial, con domicilio provisional en la calle de San Marcos, 1, cuarto derecha, apartado 63, Lugo, pone en conocimiento de todas las sociedades de la provincia que en sus Estatutos o Reglamentos figure el deporte o ejercicio de la pesca, comuniquen en el más breve plazo posible al delegado presidente su existencia, número de socios pescadores y propósito de ingresar en esta Federación, en la inteligencia de que ninguno tendrá en lo sucesivo existencia legal fuera de ella.

Los presidentes de estas sociedades han de mandar seguidamente los Estatutos o Reglamentos por que se rigen, para ponerlos en condiciones legales.

Se advierte a todas cuantas personas pretendan practicar en lo sucesivo el deporte de la pesca, la obligatoriedad de figurar en una sociedad federada.

El presidente provincial de Pesca, José López Campos.

**Gran Vino Sanson RECONSTITUYENTE**



Representante:

**Benigno Corral**  
SAN PEDRO, 62-3.º

SE VENDE la casa número ocho de la calle de la Catedral, cuya casa hace esquina a dicha calle y a la del Miño. Informa la Notaría de don Pedro Menéndez y García del Busto.

TRASPASO. Por no poder atenderla su dueño se hace de una acreditada casa comidas, situada en calle céntrica de esta población con local en su planta baja para explotación de cualquier otra industria. Del precio y condiciones informan en la Notaría del señor Menéndez y García del Busto.

SE VENDE un torno de carpintería bien montado. Razón: Pombal, Antonio Hortas.

PERDIDA DE UN CABALLO de seis cuartas y media, castaño oscuro, herrado de las cuatro patas, con un mechón blanco en el costillar derecho, clin y cola cortada. Su propietario Bautista Rodríguez, en Narón (Puertomarín), gratificará la entrega.

# Estados Unidos

Se pretende aumentar la jornada de trabajo

WASHINGTON, 8.—Según el "Washington Evening Star", sir Walter Layton, miembro de la comisión inglesa encargada de las compras a los Estados Unidos ha pedido que se suprima en la industria norteamericana de armamentos la semana de cuarenta y ocho horas. Declaró a este respecto, que los Estados Unidos debían renunciar a ciertos esparcimientos de la vida cotidiana si querían aprovisionar a Inglaterra y a ellos mismos, con una cantidad apreciable de armamentos.

La duración de la jornada de trabajo en los Estados Unidos, añadió Layton, produce en Inglaterra una inquietud, tanto más grande cuanto que ella había decidido que los yanquis construyeran también los barcos destinados a reemplazar a los que se han perdido por la acción enemiga.—Efe.

Willkie definirá su posición para el futuro

NUEVA YORK, 8.—Wendell Willkie ha anunciado una próxima declaración sobre su "posición" a consecuencia del esrutinio del martes pasado. Esta declaración será hecha en un discurso radiodifundido el lunes próximo a las 3,30 horas. Se estima que este discurso de Willkie determinará su papel futuro en la vida norteamericana. Entre tanto el presidente nacional de los republicanos, José Martín, que dirigió la campaña electoral, ha declarado en Washington que la derrota de Willkie no significa más que un fracaso temporal. Añadió que cuando se conozcan las cifras completas de las elecciones en el país se acomodará de lo cerca que los republicanos estuvieron de la victoria.—Efe.

NUEVA YORK, 8.—Willkie ha

declarado a los periodistas que recibe miles de cartas, incitándole a continuar llevando la bandera de la "cruzada", pero que aún no había tomado ninguna decisión respecto al futuro. Escritores muy conocidos, continúan subrayando en la Prensa la necesidad de llegar a la unidad nacional.—Efe.

Se reúne la Comisión de Defensa Nacional

WASHINGTON, 8.—No se ha facilitado ningún comunicado oficial sobre la reunión celebrada por la Comisión de Defensa Nacional y las deliberaciones posteriores con el presidente Roosevelt. Pero se sabe que se han tratado cuestiones relativas a la ayuda a Inglaterra, especialmente de la construcción inmediata de 12.000 aviones para Gran Bretaña.—Efe.

El pacifismo de Roosevelt

WASHINGTON, 8.—Roosevelt ha declarado a los periodistas que acaba de elaborar un "plan empírico", por virtud del cual el 50 por 100 del material de defensa que salga ahora de las fábricas norteamericanas será entregado a Inglaterra y al Canadá. Entre este material figuran grandes aviones de bombardeo y otras armas. Sin embargo, habrá ciertas excepciones.

El presidente añadió que, en la actualidad, los Estados Unidos venden a la Gran Bretaña el 45 por 100 de su producción militar, reservándose el 55 por ciento restante para la defensa nacional.—Efe.

Elevación de la deuda flotante

NUEVA YORK, 8.—El anuncio de la elevación de la deuda flotante a 65 mil millones interpretado como un paso hacia la inflación.—Efe.

El Programa  
VENTA: Número suelto del día, 0'15  
Atrasado, 0'25  
SUSCRIPCIÓN: En Lugo, capital, 2'60  
al mes. Fuera, 7'50 trimestre!

## Despedida a los periodistas españoles que se hallan en Lisboa

LISBOA, 8.—Hoy se ha celebrado el banquete oficial de despedida a los directores de los periódicos de Madrid, ofrecido por el director del secretariado de Propaganda Nacional, António Ferro, al que asistieron el embajador de España, el comisario general de la exposición del Mundo Portugués, doctor Julio Dantas, los directores de todos los diarios de la capital de España y otras personalidades de la literatura y del periodismo.

El director de "Informaciones" señor La Serna, envió una carta al señor Ferro, que fue leída durante el almuerzo, y en la que lamentaba no haber podido acompañar a sus camaradas por circunstancias ajenas a su voluntad. En ella afirmaba que Portugal, puerta de Europa, novia de los mares, acudió espontáneamente y sin vacilar en ayuda de la verdadera España en su reciente lucha.

Don António Ferro pronunció un magnífico discurso en español en el que hizo resaltar como las dos patrias ibéricas van formando un mundo aparte gracias a haber conservado aquella civilización que encontró en la Cruz su luminoso faro. Afirmó que Portugal y España nunca podrán ser vasallos de nadie porque siempre fueron señores. Para hacer frente al enemigo común — dijo — es necesario estrechar cada vez más el abrazo fraterno para que los dos pueblos se encuentren unidos en las horas difíciles.

A este discurso contestó con otro don Vicente Gállego, director de la Agencia "Efe", de Madrid, que dijo ser para él un gran honor responder al brillante discurso del señor Ferro. Manifestó que los periodistas españoles abandonan con nostalgia Portugal, pues han vivido en él horas de cariñosa fraternidad, en las que han podido apreciar el total resurgimiento de la nación portuguesa.—Efe.

## Boletín Oficial del Estado

MADRID, 8.—El "Boletín Oficial del Estado" publicará mañana:

ASUNTOS EXTERIORES.—Decretos por los que se declaran en situación de disponibles a los ministros plenipotenciarios de primera clase cónsules generales de España en la Habana, don José Buhigas de Dalmau, y en Jerusalén, don Luis Pedrosa y Madán.

Nombrando cónsules generales de España en la Habana a don Jenaro Riestra y Díaz; en Manila, a don José del Castaño y Cardena, y en Valparaíso, a don Alvaro de Maldonado y Liñán.

OBRAS PUBLICAS.—Orden por la que se dispone que el plazo señalado en la Orden de 6 de junio último relativa a la restricción del consumo de carburantes líquidos, quede ampliada hasta 31 de diciembre próximo.—Cifra.

## Inglaterra construirá en los Estados Unidos buques mercantes por valor de cien millones de dólares

Ciento nueve toneladas de bombas

BERLIN, 8.—Varios centenares de aviones han participado en los ataques de represalia contra Inglaterra, durante la noche pasada. Solamente sobre la capital inglesa han sido lanzadas 109 toneladas de bombas.—Efe.

Cien millones de dólares para buques mercantes

NUEVA YORK, 8.—El "New York Times" dice que Inglaterra tiene la intención de hacer construir ciento veinte mercantes en Estados Unidos. Los gastos se elevarán a cien millones de dólares. Además, según el mismo diario, se encuentran en desarrollo negociaciones para la adquisición de 36 viejos barcos de transporte que han sido reparados.—Efe.

Prosiguen los bombardeos de Londres

BERLIN, 8.—Continuaron los ataques aéreos contra Londres durante la noche del jueves al viernes. En casi todos los barrios de la capital cayeron bombas en los objetivos militares y en los depósitos de abastecimiento. El tiempo favoreció la acción de los aviones alemanes, que lograron importantes resultados. Los pilotos observaron un inmenso incendio con explosiones e intensas llamaradas, así como otros fuegos más o menos grandes en las zonas batidas. Donde más incremento tomaron estos incendios fué en los muelles de Tilbu. Una batería de reflectores situada en las afueras de Londres, fué alcanzada también por las bombas.—Efe.

Buques noruegos hundidos en el pasado mes

OSLO, 8.—Según la Prensa de esta capital, siete vapores

## La ayuda británica a Grecia resulta ineficaz

Nuevo nombramiento de Metaxas

ATENAS, 8.—El primer ministro, Metaxas, ha sido nombrado presidente de la Liga griega cobritánica.—Efe.

Anglofilia turca

ESTAMBUL, 8.—Los periódicos continúan con su anglofilia aunque exageran menos las noticias de pretendidas victorias griegas.

El general Sab, que analiza la situación de los ejércitos que operan en Grecia, expresa el temor de que en el sector de Florina puedan quedar bloqueadas las fuerzas griegas entre el lago Prespa y la frontera yugoslava y en la imposibilidad de retirarse hacia el sur. El general añade que a pesar de las dificultades del terreno, que son favorables a los griegos, la ayuda de la aviación y la marina británicas no es suficiente y dice que los ingleses deben mandar a los griegos carros blindados y cañones para constituir un frente común que defienda la ciudad de Salónica.—Efe.

noruegos que navegaban bajo el control británico y desplazaban en junto 32.700 toneladas han sido hundidos durante el mes pasado. Se salvaron todos los tripulantes de dos de estos barcos, pero perecieron 36 hombres de los cinco restantes.—Efe.

Eden regresa a Gran Bretaña

LONDRES, 8.—El ministro de la Guerra, Eden, ha regresado a Inglaterra después de su viaje a Egipto, Siria, Palestina y Transjordania.—Efe.

Para sostener la lucha

ROMA, 8.—Se anuncia que durante el actual mes de noviembre será emitido en Italia un empréstito de guerra. La primera medida financiera importante del Estado había sido hasta ahora la emisión de bonos del Tesoro al 5 por 100 por un total de 28.000 millones de liras, realizada a principios de este año. Desde entonces están en venta en el mercado bonos del Tesoro, hasta cubrir la cantidad de cinco mil millones.—Efe.

## Se reúne la Junta Central Consultiva contra la Lepra

MADRID, 8.—Presidida por el subsecretario de Gobernación se ha reunido el pleno de la Junta Central Consultiva contra la Lepra. Quedó ultimado un proyecto de organización nacional contra dicha enfermedad, que será entregado al Gobierno por la presidencia de la Junta. Cooperan en ello el orden militar hospitalaria de San Lázaro de Jerusalén, la Compañía de Jesús y la Dirección general de Sanidad.—Cifra.

## Chile ha participado a la Argentina sus reivindicaciones sobre las zonas antárticas

BUENOS AIRES, 8.—Las reivindicaciones chilenas sobre las zonas antárticas, que han sido comunicadas oficialmente al Ministerio argentino de Negocios Extranjeros, han causado gran sorpresa en los círculos políticos y en la opinión pública, puesto que se trata de territorios también reivindicados por la Argentina.

En los centros oficiales se declara que las pretensiones de Chile son injustificadas. La Comisión de estudios de las cuestiones del Polo Sur ha sido convocada para examinar este problema, súbitamente trasladado al primer plano de actualidad.—Efe.

## La obra de las Fiscalías de Tasas

BARCELONA, 8.—La Fiscalía de Tasas de Barcelona realiza una formidable labor en la persecución de los que infringen lo dispuesto en materia de precios. Aunque oficialmente no se ha dado nota alguna sobre las multas impuestas, se puede adelantar que en el mes escaso que lleva de trabajo, las sanciones alcanzan la cifra de pesetas 10.000.000. La Policía colabora activamente con la Fiscalía en su labor de represión de los "straperlistas".—Cifra.

ZARAGOZA, 8.—La Fiscalía provincial de Tasas ha impuesto una multa de 25.000 pesetas al industrial Manuel Massips Villegas, por venta de aceite a precios superiores a los de base. También ha impuesto otras multas a varios comerciantes e industriales, por un total de 155.000 pesetas, igualmente por venta a precios abusivos.—Cifra.

## Los partidarios de Hertzog piden la paz de la Unión Sudafricana con Alemania

NUEVA YORK, 8.—La Agencia Associated Press comunica desde Johannesburgo que el grupo Hertzog se esfuerza en provocar la conclusión de una paz separada entre la Unión Sudafricana y Alemania. En el Parlamento, dicho grupo se ha mostrado con una tendencia pacifista y separatista tan profunda, que Smuts ha tenido que recurrir a la amenaza de aplicar los plenos poderes de que dispone. La hostilidad entre Hertzog y Smuts se ha convertido en el problema esencial de Africa del Sur.

En el curso de las últimas semanas, la oposición dirigida por Hertzog ha organizado mítines en los que se pidió la paz inmediata con Alemania e Italia.—Efe.

OPTICA  
**MANSO**  
La mejor surtida  
LUGO

**Julio G. Teijeiro**  
MEDICO  
Especialista en Partos y enfermedades de la mujer e infancia  
Calle Pallares, 5 - Teléfono 214 - LUGO

**Oposiciones para Maestros ingreso en el Magisterio**  
**Oposiciones auxiliares Telégrafos**  
No se exige título - Se admiten señoritas  
**PREPARACION COLEGIO BALMES**  
Por Profesorado licenciado  
Ingreso Instituto - Cultura general - Bachillerato - Examen de Estado - Magisterio - Academias militares - Comercio - Idiomas - Carreras Universitarias  
Clerigos, 17 (al lado de la Catedral) LUGO

**Chamberlain se encuentra gravemente enfermo**  
LONDRES, 8 (urgente).—Chamberlain se encuentra gravemente enfermo, aunque no se sabe cual es su paradero. Se cree que se encuentra en el campo, a donde se retiró después de su dimisión.—Efe.

**CARTEROS URBANOS PREPARACION EN LUGO**  
**ACADEMIA GALICIA**  
DIRIGIDA POR LOS HH. MARISTAS  
Profesorado especializado 1.000 plazas 4.000 pesetas sueldo  
Las clases comienzan el día 15 d.l corriente  
NO A.—Al anuncio de oposiciones a los Cuerpos técnico y auxiliar, se organizará la preparación en esta Academia